

Culture COM : « Johannesburg ». Cette sculpture géante a été installée à l'occasion de la Coupe du monde de football. Pourquoi ?

04-07-2010

avec

- Haute de 16 mètres, cette sculpture
a été déployée dans le quartier de Newton Park, à Johannesburg.

- Elle n'est
pas sans rappeler un spectateur levant les bras comme dans une ola.

- C'est
Coca-Cola, partenaire de la
Coupe du monde de football 2010 qui a pris l'initiative de la
construire.

- L'installation
est entièrement constituée de 2500 caquettes de la marque :

- A l'issue
de la compétition, les matériaux seront recyclés.